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                                             INDICAÇÃO Nº 60/2025  

 

 

 

Súmula: Indica ao Executivo Municipal, que solicite junto a 

secretaria competente o asfaltamento da Rua São Paulo. 

 

 

                                            A vereadora que a presente subscreve, amparada em dispositivos 

Regimentais e Orgânicos, depois de apreciado pelo plenário, Indica ao Executivo Municipal, 

que solicite junto a secretaria competente o asfaltamento da Rua São Paulo. 

 

                                                                          

                                         JUSTIFICATIVA 

 

                                         A referida via pública está em estado crítico, sendo uma estrada de 

chão, com buracos, e muitas pedras, em períodos chuvosos abre valetas, o que tem causado 

inúmeros transtornos aos moradores e usuários. Além dos prejuízos materiais causados aos 

veículos, a falta de pavimentação compromete a saúde pública e a qualidade de vida da 

população local. 

                                        Trata-se de uma demanda antiga dos moradores, que anseiam por 

melhorias na infraestrutura urbana e merecem atenção do Poder Público para que possam 

usufruir de mobilidade segura, confortável e digna. 

                                         Dessa forma, indico que o Executivo Municipal providencie, por 

meio da secretaria competente, estudos e a devida inclusão desta obra no cronograma de 

pavimentação asfáltica do município. 

                                         

                                         Diante do exposto, solicito o pronto atendimento a esta indicação, 

certo de contar com o apoio dos nobres colegas e do Poder Executivo Municipal. 

                                                                                 

            

 

              Plenário da Câmara, 18 de junho 2025. 

 

 

 

 

                                                    Raquel de Barros  

                                                         Vereadora 


